

# Papa

Papa,

Aujourd'hui je suis reconnaissante d'avoir un toit sur ma tête  
Un corps en bonne santé et de la nourriture dans mon assiette  
Est-ce illusoire de croire que cela suffit à mon bien-être ?  
Cela t'aurait-il suffi ? Toi...  
Bien sûr que non, toi tu brûlais la chandelle par les deux bouts,  
Toi, tu avais connu la pauvreté mais l'opulence dans laquelle tu vivais n'était jamais assez.  
Tu en voulais plus, tu goûtais à tous les plaisirs de la vie, tu voulais profiter.  
Remerciais-tu pourra cela ? Non, toi, tu n'avais pas le temps pour ces foutaises.

Aujourd'hui je suis reconnaissante d'avoir tout ce que tu m'as laissé : ton nom, ta force de caractère, ta malice et ton côté gastronome. Un vrai Bonhomme !  
Quand je pense à toi, une joie m'envahit, grâce à toi, cette joie doublée de fierté d'être qui je suis.  
Ainsi, lorsqu'on parle de gratitude, la première chose qui me vient à l'esprit  
C'est la gratitude que je ressens envers mes parents, ces deux êtres qui ont été amenés/ à se rencontrer/ et à s'unir pour créer/ deux autres êtres aussi imparfaits/qu'eux.  
Cette imperfection dont je suis si fière car elle me rappelle que je suis un bout de toi au plus profond de mes vœux.

Aujourd'hui, je suis reconnaissante d'être moi, un être imparfait dans un monde imparfait  
Mais si reconnaissante d'y vivre. Vais-je pour autant changer le monde à grands coups de gratitude ? Vais-je changer le cours des choses à grands coups de Merci ? Peu m'importe à vrai dire. Car ...

Aujourd'hui, j'aurais aimé être reconnaissante de t'avoir encore près de moi, de te serrer dans mes bras, et de rire avec toi. Mais aujourd'hui, tu n'es plus là. Et moi, je suis toujours là, avec ma gratitude qui finalement ne me suffit pas. Je t'aime Papa...

Cornaline